

INFOTRAVAUX/WORK

ENGLISH VERSION BELOW

INFO TRAVAUX•WORK

VILLAGE DE/OF SENNEVILLE



2 octobre 2025

Réfection des murets patrimoniaux sur le chemin de Senneville

Le Village de Senneville informe ses citoyens et citoyennes que des travaux de réfection des murets patrimoniaux ont débuté cette semaine sans entrave sur la route. Toutefois, à compter du **6 octobre**, des entraves sont à prévoir le long du chemin de Senneville, entre les adresses 241 et 245 et devant le 292.

Des avis en français et en anglais seront distribués en porte-à-porte par l'entrepreneur aux adresses situées sur les avenues Philips et Angus, ainsi que sur le chemin de Senneville. Des panneaux identifiant les travaux seront également installés à proximité du site.

Nature des travaux

Les travaux comprendront :

- La reconstruction complète des murets
- L'installation d'une double barrière ornementale
- Le reprofilage du fossé
- L'ensemencement et la plantation de végétaux
- La reconstruction des sections effondrées
- L'engazonnement

Circulation et entraves

Secteur 1 (6 octobre – début décembre)

- Fermeture d'une voie, circulation en alternance gérée par des feux de chantier
- L'accès aux résidences et au Golf Braeside sera maintenu en tout temps

Secteur 2 (20 octobre – début décembre)

- Fermeture partielle de l'accotement et fermeture ponctuelle d'une voie, circulation en alternance gérée par des signaleurs

À noter : une signalisation temporaire sera installée pour assurer un passage sécuritaire aux cyclistes dans la zone de travaux.

Horaires et impacts

- Horaires des travailleurs : lundi au vendredi, de 7 h à 19 h
- L'utilisation d'outils et d'équipements peut générer odeurs, poussière, bruit et vibrations, malgré toutes les mesures de limitation prévues.
- Si une partie d'un terrain est touchée, elle sera remise tel qu'elle était avant les travaux.
- Le personnel peut être temporairement affecté à d'autres projets pendant les étapes nécessitant un temps de pause ou des interventions hors site.

Transport collectif

Certains arrêts du taxi collectif pourraient être modifiés. Pour plus de renseignements : 514 786-4636 ou stm.info.

Nous vous remercions de votre compréhension et vous invitons à respecter la circulation et à faire preuve de prudence à proximité du chantier.

| Ces travaux sont rendus possibles grâce aux 2 millions \$ octroyés en 2025 par l'agglomération de Montréal, à la suite des représentations actives du Village de Senneville. |

October 2, 2025

Heritage Wall Repairs on Senneville Road

The Village of Senneville informs its residents that heritage wall repair work began this week without any road disruptions. However, starting **October 6**, traffic disruptions are expected along Senneville Road, between 241 and 245 and in front of 292.

Notices in French and English will be distributed door-to-door by the contractor to addresses on Philips and Angus Avenues, as well as along Senneville Road. Signs identifying the work will also be installed near the site.

Nature of the Work

The work will include:

- Complete reconstruction of the walls
- Installation of a double ornamental barrier
- Reshaping of the ditch
- Seeding and planting of vegetation
- Reconstruction of collapsed sections
- Sodding

Traffic and Disruptions

Sector 1 (October 6 – early December)

- Closure of one lane, alternating traffic controlled by traffic lights
- Access to residences and to Braeside Golf will be maintained at all times

Sector 2 (October 20 – early December)

- Partial closure of the shoulder and occasional lane closures, alternating traffic controlled by flaggers

Note: Temporary signage will be installed to ensure a safe passage for cyclists through the work zone.

Hours and Impacts

- Working hours: Monday to Friday, 7 a.m. to 7 p.m.
- The use of tools and equipment may generate odors, dust, noise, and vibrations, despite all mitigation measures in place.
- If any part of a property is affected, it will be restored to its original condition.
- Staff may be temporarily reassigned to other projects during stages that require pauses or off-site interventions.

Public Transit

Some shared taxi stops may be modified. For more information: 514-786-4636 or [stm.info](https://www.stm.info).

We thank you for your understanding and ask that you respect traffic and exercise caution near the work site.

| This work has been made possible thanks to the \$2 million granted in 2025 by the Montréal agglomeration, following the active representations of the Village of Senneville. |



Copyright © 2025 Village de Senneville, All rights reserved.

Want to change how you receive these emails?
You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#)



Publication: 10/02/2025 | SENNEVILLE